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平 成 ２６ 年 ２ 月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月６日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 漢方のメッカ推進プロジェクトについて 知 事

（１）奈良県産業の中で今後伸びる可能性のある分野は、観光

産業に次いで漢方関連産業であると考えているが、漢方関

連産業における出口の製品づくりなどに関し、県ではどの

（２４番） ような取り組みを考えているのか。

奥山 博康

(自由民主党 （２）県立医科大学では、学長をはじめ漢方の推進に積極的に

改革) 取り組んでいると聞いているが、今後どのような取り組み

をしていくのか。

２ 市町村立小・中学校の教員の人材育成、資質向上について 教 育 長

県教育委員会として、市町村立小・中学校の教員の人材

育成、管理職の資質向上について、市町村教育委員会への

指導・助言も含め、どのように取り組んでいるのか。

３ 香芝市内の道路・河川整備について 県土マネジメント

部 長

（１）香芝市内の浸水常襲地域の減災対策として進められてい

る葛下川及び原川の河川改修事業の進捗状況と今後の見通

しについて伺いたい。

（２）中和幹線（香芝・柏原区間）及び国道１６８号（香芝王

寺道路）香芝市域の進捗状況と今後の見通しについて伺い

たい。

４ 大宮通りプロジェクトの推進について 【 要 望 】
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 若草山へのモノレール設置計画について 知 事

若草山へのモノレール設置については、古都奈良にふさ

わしいのか疑問であり、県民の意見をよく聞いた上で、慎

重に対応するべきと考えるが、知事の所見を伺いたい。

（ ４番）

阪口 保 ２ 県立高等学校への冷房設置について 【 要 望 】

(無所属)

３ 救急搬送について 医療政策部長

救急搬送による平均収容所要時間の短縮及び緊急度の高

い患者の受入先確保に要する病院照会回数が４回以上の割

合を半減させる目標に向け、どのように取り組んでいくの

か。

４ 辻町インターチェンジの整備について 県土マネジメント

部 長

辻町インターチェンジの整備について、進捗状況はどう

か。

５ 富雄川上流の河川整備について 県土マネジメント

部 長

（１）先日の台風１８号により富雄川上流で被害が発生した

が、復旧の進捗状況はどうか。

（２）今後の富雄川上流の河川整備について、どのように考え

ているのか。

６ 再生可能エネルギー等の普及拡大について 地域振興部長

（１）平成２７年度の再生可能エネルギーの設備容量につい

て、平成２２年度比の２．７倍を目指すこととなっている

が、現在の進捗状況はどうか。

（２）公共的施設への太陽光発電の導入状況はどうか。

（３）急速充電器の設置にかかる取組状況はどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（ ４番） ７ 動物の譲渡について くらし創造

阪口 保 部 長

(無所属) 奈良県は、動物の譲渡率が全国平均より低いが、動物愛

護団体への譲渡や、動物愛護協議会の設置並びに動物愛護

推進員の委嘱について、どのように考えているのか。

１ 男女がともに活躍できる社会の構築について

（１）経済・社会の発展のためには、女性の社会進出が不可欠 知 事

であると考えるが、指導的な立場に占める女性の割合を高

めることについて、どのように認識し、取り組んでいるの

か。また、県自らが手本となるような取り組みを推進すべ

（ ５番） きと考えるがどうか。

猪奥 美里

(民主党) （２）なら男女ＧＥＮＫＩプランの目標の達成には、県庁内だ こども・女性局長

けではなく市町村や民間企業への働きかけが必要であると

考えるが、今後、市町村に向けてどのような具体的な取り

組みをしていくのか。

また、民間企業に対し、意識啓発だけでなく、インセン

ティブを与えるなど自発的な取り組みを促す仕組みづくり

が必要と考えるが、具体的にどのように取り組んでいるの

か。

２ 小水力発電の推進について 知 事

（１）奈良県の持つ水資源を有効に活かすためには、河川の管

理者である県や地域が主体となって、河川や水路等を利用

した小水力発電を推進していくことが必要と考えるが、そ

の意義及び具体的な推進方針について所見を伺いたい。

（２）小水力発電を進めるためには、県がリーダーシップをと

り、関係部局や市町村、地域などが横断的に連携して推進

できる、小水力発電の協議会組織を設置すべきと考えるが

どうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（ ５番） ３ ファシリティマネジメントの推進について 総 務 部 長

猪奥 美里

(民主党) ファシリティマネジメントを進めるためには、県内部だ

けでなく市町村や民間とも連携を取りながら、機能の重複

解消やコスト削減の視点を持って「エリアマネジメント」

に取り組むことが必要と考えるがどうか。

１ 防災計画の実現に向けた取組について 知 事

（１）今後、南海トラフ巨大地震や地球温暖化に伴う巨大な台

風などによる、大規模災害の発生が懸念される中で、災害

対応において住民に一番身近な市町村が取り組む防災対策

に対して、県としてどのように支援をされるのか。

（１７番）

山村 幸穂 （２）防災計画にうたわれた「死者をなくし命を守る」ために

(日本共産党) は、各地域の自主防災組織の取組に対して、それぞれの地

域の実状に合った、県の支援が必要と考えるが、いかが

か。

２ 公契約条例について 会 計 局 長

（１）公契約条例の制定において、適正な労働条件を確保する

ために、どのような仕組みを考えているのか。

（２）公契約条例施行後、条例をより良いものへと改正するた

めに、法令の遵守状況の報告を求める契約の範囲を広げて

いく考えはあるのか。

３ 郊外住宅地におけるまちづくりについて まちづくり推進

局 長

少子高齢化が進む中、郊外住宅地におけるまちづくりに

係る取組について、県としては、どのように考えているの

か。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（１７番） ４ 奈良県総合医療センター周辺地域のまちづくりについて 医療政策部長

山村 幸穂

(日本共産党) まちづくりを進めていくためには、奈良市の積極的な関

わりが重要と考えるがどうか。

また、一方で県の強いリーダーシップが必要と考える

が、どのように取り組んでいかれるのか。

５ 県営プール跡地へのホテル誘致について 知 事

県営プール跡地へのホテル誘致は見込み違いであったこ

とを認め、白紙撤回の上、今後の土地利用については、地

元奈良市や県民の意見を募集するなど英知を集めて検討す

るべきであると考えるがどうか。


